



EDITORIAL

La Dirección de Investigación Educativa del Instituto Campechano, desde su creación, ha promovido actividades múltiples que mucho han contribuido a la buena imagen de nuestro benemérito colegio.

Sería prolijo enumerar y clasificar las actividades impulsadas por una dinámica de trabajo comprometida con la superación académica, que han realizado un espléndido grupo de investigadores adscritos a la Dirección de Investigación Educativa, y coordinados con alta calidad profesional por su directora la Mtra. Laura Rodríguez Pacheco.

En este espacio de creatividad, toca su turno a la ejecución de un proyecto que seguramente resultará de sumo interés para nuestra comunidad escolar. Se trata de la realización de una revista en diseño electrónico, cuyo contenido estará vinculado a la fusión de las distintas aportaciones de investigadores y académicos de nuestra institución y fuera de ella, que sean relevantes en el ámbito educativo.

En esta serie que hoy se inicia, el tópico de interés está relacionado con la formación docente.

Para la Rectoría de este benemérito centro de estudios, resulta encomiable este esfuerzo.

Con estas palabras de aliento, damos inicio a esta revista que seguramente resultará de interés para los que a ella acudan en búsqueda de la información que contribuya a la superación profesional, que es un imperativo de nuestro tiempo.

Les deseo el mayor de los éxitos.

***Lic. Ramón Félix Santini Pech.
Rector del Instituto Campechano.***